

サ ル ビ ア

平成28年1月28日 第84号

校内書き初め展

1月20日（水）から29日（金）までの校内書き初め展に向けて、1・2年生は硬筆で、3年生からは毛筆で、書き初めをしました。

一字一字心を込めて書きながら、新年を迎えるの気持ちを新たにしました。

色画用紙と千代紙を使って装丁して、各クラスの廊下に展示しました。

1月27日（水）の表彰集会で、金賞入選者の表彰をしました。



動物ふれあい教室

1月22日（金）の5校時に、1年生は、動物ふれあい教室を行いました。

6人の獣医さんから、うさぎの抱き方や接し方について教えていただいたり、うさぎの心音を聞き、自分の心音と比べてみたりしました。

動物に直接触れたりすることを通して、動物のもつ不思議さや生命の力、共に生きていることの愛おしさなどを感じるとともに、動物を大事に守り育てていこうとする気持ちを培いました。



なわとび教室

1月25日（月）に、人権講話でお世話になった豊田誠先生をお招きして、2年生は2校時に、3年生は3校時に、なわとび教室を行いました。

いろいろな跳び方のこつや練習の仕方などを教わったので、あとは練習あるのみです。

一人一人の児童が、それぞれの目標の達成に向けて、「こっこつと」「もくもくと」がんばりを積み重ねていってほしいと思いました。



租 税 教 室

1月27日（水）の5校時に、6年生は、税理士の光山武志さんをお迎えして、租税教室を行いました。

税金の種類を聞いたり、DVD「マリンとヤマトの不思議な日曜日」を視聴したり、冊子「税金ってなあ〜に」の解説をしてもらったりして、税金の大切さについて、学習しました。

短い時間でしたが、税金についての理解を実感を伴って深めることができました。



